

CONTRA LA PRENSA.—El lunes de la semana corriente se efectuó una manifestación, cuyo origen aparece muy á la vista, para protestar contra la actitud de la prensa no filiada al gobiernismo.

Frente al monumento de Juárez fueron instaladas algunas bandas, y repartidos pitos de cartón y banderitas con objeto de atraer gente. Al ruido y en vista del reparto de banderas y pitos, se fué reuniendo una regular cantidad de gente, la cual, una vez aleeccionada por los comisionados respectivos, desfiló por la Avenida de San Francisco, á las 12 del día.

En la manifestación figuraron algunos rótulos en los cuales se llamaba papeluchos á varios periódicos, se hacían cargos contra otros y se pedía la aplicación del artículo 33 constitucional. La manifestación siguió por otras calles céntricas, escuchándose de cuando en cuando "mueras" á tal ó cual periódico.

HONG BANQUETEADO.—Vicente Hong, el intrépido *chale* que ha bajado al coso de la Condesa para ponerse frente á los astados, ya que no para ir á hacer algo que á torero se semeje, será obsequiado hoy con un banquete, por varios de sus amigos compatriotas, para celebrar las taurinas hazañas del por dos motivos propietario de una coleta.

EL FESTIVAL DE LOS PAPELEROS.—Los papeleros están contentísimos por la fiesta que el último domingo tuvo efecto en la Escuela-Taller de la calle de San Juan de Letrán, exclusivamente dedicada á los infatigables vendedores de periódicos.

El festival estuvo presidido por la señora esposa del señor Presidente de la República y por el Inspector General de Policía. Después de algunos números de ejercicios de lectura y oficios, los papeleros recibieron placas, juguetes y prendas de vestir.

EN HONOR DEL GOB. MAYTORENA.—En honor del señor don José María Maytorena, Gobernador del importante Estado de Sonora, se efectuó el domingo último, en el "stand" de la Escuela de Agricultura, una fiesta deportiva en la cual tomaron parte los alumnos de aquel establecimiento.

Al acto concurren, actuando de reinas, varias señoritas.

Los estudiantes llevaron á cabo, con agilidad y gallardía, diversos ejercicios que les fueron

muy aplaudidos por la numerosa concurrencia que asistió á San Jacinto.

En otra parte de "Argos" damos algunas notas gráficas del festival.

FELICITACIONES EN PALACIO.—El Presidente de la República, señor don Francisco I. Madero, recibió el día primero de los corrientes, la acostumbrada felicitación que á principio de año formulan al primer magistrado de la República el Cuerpo Diplomático y funcionarios de la administración pública.

Las comisiones principiaron á desfilarse ante el Jefe del Gobierno á las 10 de la mañana, habiendo terminado esta ceremonia poco después de medio día.

LOS CHICOS EN EL RUEDO.—La Agrupación de Periodistas Metropolitanos, cuyos trabajos la hacen mejorar visible y rápidamente, organiza en su beneficio una novillada que habrá de llevarse á efecto dentro de pocos días.

Singular atractivo de la fiesta brava será la presencia de conocidos periodistas en el coso taurino.

La novillada promete resultar con divertidos lances y dar excelentes resultados á la laboriosa Asociación que la organiza.

AHI VA LA CONTRA.—Los clubs antirreleccionistas de esta capital han decidido organizar una manifestación de simpatía á la prensa, que al mismo tiempo sea de protesta contra la llevada á cabo el lunes último, con toda la antipatía de la gente sensata y de los elementos desafectos al porrismo militante.

La contra-manifestación promete resultar verdaderamente interesante, por los numerosos elementos espontáneos que á ella concurrirán.

¡Lástima grande de los rotulitos que hablaban de *subvenciones*!

MOTIN EN LA BOLSA.—En la Corte de los Milagros, más popularmente conocida con el nombre de Colonia de la Bolsa, ocurrió el sábado de la semana anterior un motín que pudo haber pasado á mayores. Por causa de la detención de cuatro sujetos y de que estos solicitaron la intervención de la gente del rumbo, un numeroso grupo de individuos sostuvo un afuete á la policía, con lo cual se registró enorme escándalo.

Un oficial de policía resultó levemente herido y cuatro gendarmes con lesiones de gravedad.